
Acta de la sesión Extraordinaria del Pleno de la
Delegación de Estudiantes de la Facultad de

Ciencias de la UGR
Fecha: 28 de mayo de 2024

Hora: 17:30 en primera convocatoria, 18:00 en segunda convocatoria

Lugar: Aula G08

El 28 de mayo de 2024, siendo las 18:00, previa convocatoria en tiempo y forma,
se reúne el Pleno de la Delegación de Estudiantes de la Facultad de Ciencias, bajo
la presidencia de la Sra. Delegada, Dña. Nazaret Nevado Heredia, con la asistencia
de los miembros que se detallarán al final del documento y con el siguiente orden
del día:

1. Aprobación, si procede, de actas de sesiones anteriores;
2. Informe de la Delegada del Centro;
3. Ratificación, si procede, de los cargos unipersonales:

3.1. Subdelegado de Facultad de Ciencias;
3.2. Coordinador de la Comisión Académica;
3.3. Coordinadora de la Comisión de Actividades;
3.4. Coordinadora de la Comisión de Comunicación;
3.5. Coordinadora de la Comisión de Extensión;
3.6. Directora de Transparencia;
3.7. Secretaria;
3.8. Subsecretaria;
3.9. Subtesorero;
3.10. Asesor;

4. Informe del Tesorero;
5. Informe del Coordinador de Garantías;
6. Informe, si procede, de los Coordinadores de Área y elección, si procede, de

miembros para cubrir las plazas vacantes en las Comisiones de Área:
6.1. Comisión Académica (0 plazas);
6.2. Comisión Económica (0 plazas);
6.3. Comisión de Garantías (1 plaza);
6.4. Comisión de Actividades (∞ plazas);
6.5. Comisión de Comunicación (∞ plazas);
6.6. Comisión de Extensión (∞ plazas);

7. Informe de la reunión con el candidato a Decano;
8. Informe sobre la entrega de las firmas de salidas de campo;
9. Informe y debate sobre la situación del TFG del Grado en Biología;
10. Debate y aprobación, si procede, de los informes de asistencia a AEBE;
11. Debate y aprobación, si procede, de los informes de asistencia a AERRAAITI;
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12. Informe sobre la reasignación del Presupuesto destinado a AERRAAITI;
13. Asuntos de trámite y urgencia;
14. Ruegos y preguntas.

Se abre la sesión a las 18:06.

1. Aprobación, si procede, de actas de sesiones
anteriores;

Se aprueban por asentimiento.

2. Informe de la Delegada del Centro;
La Sra. Delegada informa de que ha hecho una reunión y a lo largo del pleno se

irá hablando lo que se trató en la Comisión Permanente. Además expresa su
predisposición a resolver cualquier tipo de duda.

3. Ratificación, si procede, de los cargos
unipersonales:

Con 26 votos a favor, 1 en contra y 0 en blanco, queda ratificado Oliver Martin
Dostert como Subdelegado de la Facultad de Ciencias.

Con 26 votos a favor, 1 en contra y 0 en blanco, queda ratificado José María
García Arcas como Coordinador de la Comisión Académica de la DEFC.

Con 26 votos a favor, 1 en contra y 0 en blanco, queda ratificada Soukina Slama
Mohamed como Coordinadora de la Comisión de Actividades de la DEFC.

Con 27 votos a favor, 0 en contra y 0 en blanco, queda ratificada Carmen
Carrascosa Vázquez como Coordinadora de la Comisión de Comunicación de la
DEFC.

Con 27 votos a favor, 0 en contra y 0 en blanco, queda ratificada Andrea Belén
Samaniego Álvarez como Coordinadora de la Comisión de Extensión de la DEFC.

Con 27 votos a favor, 0 en contra y 0 en blanco, queda ratificada Elisa Rivera
Sanmartín como Directora de Transparencia de la DEFC.

Con 27 votos a favor, 0 en contra y 0 en blanco, queda ratificada Katherina
Sánchez Andreck como Secretaria de la DEFC.

Con 27 votos a favor, 0 en contra y 0 en blanco, queda ratificada María Uréndez
Jiménez como Subsecretaria de la DEFC.
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Con 25 votos a favor, 1 en contra y 1 en blanco, queda ratificado Adrián García
Barragán como Subtesorero de la DEFC.

Con 26 votos a favor, 0 en contra y 0 en blanco, queda ratificado Iván Salido
Cobo como Asesor de la DEFC.

4. Informe del Tesorero;
Juan Rodríguez informa que lo único a comentar es sobre AERRAAITI cuyo

punto está más adelante y, además, comenta que tiene que hablar con Nazaret.

5. Informe del Coordinador de Garantías;
No procede.

6. Informe, si procede, de los Coordinadores de Área y
elección, si procede, de miembros para cubrir las
plazas vacantes en las Comisiones de Área:

6.1. Comisión Académica (0 plazas);
José María informa que lleva las quejas y está llevando el tema de las Guías

Docentes, también intenta recoger propuestas de los estudiantes para pasárselas
a las Comisiones Docentes. Y también regular que las Guías Docentes se cumplan.

Oliver comenta que un examen solo final no puede ser el 70%.

Iván comenta que el reglamento dice que la evaluación debe ser continua y
diversificada y esto no se está cumpliendo actualmente.

6.2. Comisión Económica (0 plazas);
Juan Rodrígez ha informado anteriormente en el punto 4 del Orden del Día.

6.3. Comisión de Garantías (1 plaza);
No procede.

Se abre un plazo para que, quién así lo desee, se presente:

Se presenta Moisés Álvarez Arco.
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6.4. Comisión de Actividades (plazas ilimitadas);
Soukina pregunta quién sabe lo que es San Alberto, nombrando que es ella

quien lo realiza junto con su comisión.

Comenta que se va a llevar a cabo un Tea Party y anima a los presentes a unirse
a la comisión o estar presentes para la merienda.

No se ha recibido ninguna candidatura.

Se abre un plazo para que, quién así lo desee, se presente:

No se presenta nadie.

6.3. Comisión de Comunicación (plazas ilimitadas);
Carmen informa que ya está con la campaña de exámenes, anima a preguntar

dudas en Instagram y otras redes sociales. Comenta que tiene a varias personas
para responder esas dudas.

Comenta que en la comisión están muy activos y que el año pasado cuando
llegó tenía muchas ideas sobre lo que subir, aunque está dispuesta a recibir
cualquier propuesta.

Se abre un plazo para que, quién así lo desee, se presente:

No se presenta nadie.

6.4. Comisión de Extensión (plazas ilimitadas);
Andrea informa que lleva poco tiempo a cargo de la comisión. Comenta que

está llevando a cabo el Programa Mentor y anima a que los presentes participen
en el Programa Mentor.

Oliver pregunta qué es el Programa Mentor.

Ella explica que el Programa Mentor es un programa de ayuda en el que
estudiantes de cursos superiores ayudan a los estudiantes de primer curso a
introducirse en la vida universitaria y ayudarles en lo que puedan.

Comenta que este año no se han podido hacer las Jornadas de Formación este
cuatrimestre, pero promete hacerlas el año que viene, si es ella la que sigue como
Coordinadora, en el primer cuatrimestre.

Respecto a las carpetas, comenta que a principio de curso tendrán lugar las
Jornadas de Recepción y su comisión y ella están haciendo las carpetas.

Se abre un plazo para que, quién así lo desee, se presente:

No se presenta nadie.
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7. Informe de la reunión con el candidato a Decano;
Soukina comenta que el lunes oficialmente tendremos nuevo decano, Manuel

José Pérez Mendoza. Decano es lo que corresponde a un Director de instituto
pero de una universidad.

Le hicieron diversas preguntas como las firmas por las salidas de campo, etc.

Él les comentó que el primer problema era el dinero, como que solamente para
autobuses se destinan más de 15000 euros. Son muchos estudiantes y en
principio no sabe como resolver eso, pero sí tiene pensado buscar solución como
becas o algo parecido. Los estudiantes han tenido que llevar tiendas de campaña,
dormir en hoteles, etc. Se propuso pedir permiso a los ayuntamientos para poder
dormir ahí.

La cafetería ha cambiado. Soukina comenta que el menú continúa siendo caro,
aunque la comida ha mejorado. Se pretende que si sube el precio, que también
suba la calidad, a lo que el decano respondió que sí estaría dispuesto a poner
presión para mejorar esto.

Respecto a subvenciones destinadas a asociaciones, no había presupuesto y le
preguntaron sobre como hacer para que las asociaciones tuvieran dinero para
realizar sus respectivas actividades.

Lucas comenta qué son las subvenciones, lo que no dan a las asociaciones.

Carmen explica qué son las iniciativas estudiantiles, actividades que no
pertenecen a asociaciones si no un grupo de personas dispuestas a hacerlas.

Respondió que no se puede vender en la facultad, anteriormente estaba
permitido y era la forma mediante la que las asociaciones podían conseguir dinero
para llevar a cabo sus actividades, pero esto cambió porque no se puede ver en
qué gastan las asociaciones el dinero.

Respecto a las Comisiones Docentes, Soukina pregunta cuánta gente del Pleno
está en Comisión Docente y cuánta va a las reuniones, a lo que muy pocas
personas levantan la mano.

Soukina pone como ejemplo que en Química, ella personalmente no puede
entrar en Comisión Docente porque solo se puede siendo Delegado o
Subdelegado y no hay más plazas, a lo que Manuel respondió que le pareció bien
cambiarlo.

También comentaron la accesibilidad de la facultad, por ejemplo, para
estudiantes que necesitan determinadas cosas; así como la pecera, la sala de
microondas, las mesas de la zona de Química, etc.

A su vez, se comentó el cambiar la web de los grados y les respondió que ya se
estaba llevando a cabo.

Además hablaron sobre la representación estudiantil, para concienciar a los
profesores del tema y que se les tenga en cuenta ya que no es lo mismo saltarse
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clases por estar en la cafetería, que hacerlo por estar en una reunión, a lo que
Manuel respondió que sí le parecía bien.

También se le comentó el horario de apertura de la sala de microondas, ya que
había una solicitud para ampliar el plazo.

Se comentó además el tema de que los profesores lleguen a en punto y se
vayan cinco minutos después del comienzo de la siguiente hora.

Respecto a la estructura de Decanato, pretende cambiar Internacionalización y
Ordenación Académica también. Manuel comentó que quería reformar
Internacionalización para tener dobles títulos con diferentes universidades,es
decir, el título en ambos países, España y el país de destino.

En cuanto vicedecanato de Calidad, continuará como está. Este se encarga
principalmente de las quejas y los TFGs. Para garantizar, se pedirá que se tome
acta en las sesiones de las Comisiones Docentes, además de una convocatoria en
regla.

Lo que más nos afecta a nosotros es que a partir de ahora el vicedecanato de
estudiantes será solo de estudiantes y prácticas extracurriculares y, a su vez, habrá
otro para posgrado, actividades culturales y deporte.

Por último, también habrá un vicedecanato de asuntos económicos.

Una chica de Física comenta que ella no iba a las Comisiones Docentes ya que
preguntó si hacía falta que fuera y le respondieron que no.

Otro chico de Física le responde que a principio de curso mandan un correo
preguntando a quién le interesa formar parte de Comisión Docente, así que si no
lo respondió, no hacía falta asistir.

8. Informe sobre la entrega de las firmas de salidas de
campo;

Lo ha tratado Soukina en el punto anterior.

9. Informe y debate sobre la situación del TFG del
Grado en Biología;

Jose María informa que han cambiado como funciona el TFG en Biología, ya no
es como suelen ser en Ciencias, sino que ahora en vez de ser un trabajo, ellos
tienen que hacer una recopilación de los trabajos que hayan hecho a lo largo de
su carrera, de todas las asignaturas y todos los cursos.
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Esto sucedió porque se aprobó en su momento y llevaba en periodo de prueba
4 años, ahora la implantación es completa y ya no hay alternativa, aunque al ser
algo extraño, nadie lo tuvo en cuenta, incluyendo a los profesores.

Alguien comenta que no han eliminado los TFGs, sino que las plazas de los
experimentales ya están cubiertas, ya que hay 3 tipos de TFGs distintos: informe
(nadie sabe hacerlo), experimental (llamado anteriormente bibliográfico y que ya
no se puede hacer ni aunque quieras) y, portfolio. Y de las 3 opciones que tienen,
solo queda el que tiene pocas plazas.

Jose María comenta que es un proyecto interesante que está dando muchos
problemas y que lo podríamos llevar a cabo, ya que para eso está la Delegación.
Ha cambiado el funcionamiento y muchos estudiantes de Biología están
descontentos.

Comenta que ahora mismo no se puede hacer nada, pero sí en septiembre.
Una opción a plantearse es una recogida de firmas.

Jose María pregunta si alguien tiene propuestas de cambio. Soukina añade que
podemos concertar una reunión más cerrada con los delegados de Biología.

10. Debate y aprobación, si procede, de los informes de
asistencia a AEBE;

Oliver comenta las siglas de AEBE y ofrece a los asistentes de la última
asamblea la oportunidad de comentar al pleno sobre ello. Los asistentes
comentan que estuvo muy bien y que se propuso que la próxima fuera en
Valencia sobre octubre-noviembre, pero debe haber conversaciones entre
Decanato y Valencia para que sea definitivo.

Se aprueba por asentimiento el informe de la XXI AGO de AEBE con los
cambios convenientes.

11. Debate y aprobación, si procede, de los informes de
asistencia a AERRAAITI;

Oliver comenta las siglas de AERRAAITI y comenta que la sectorial va bien.
Añade que la próxima asamblea va a ser en Valencia sobre las fechas de
octubre-noviembre.

Se aprueba por asentimiento el informe del LXX Congreso de AERRAAITI con
los cambios convenientes.
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12. Informe sobre la reasignación del Presupuesto
destinado a AERRAAITI;

Juan Rodríguez explica que este Presupuesto iba destinado a AERRAAITI
porque Granada iba a ser sede, pero no salió elegido en el último congreso. El
presupuesto se quedará destinado a AERRAAITI por si son elegidos en el próximo
congreso. En caso contrario, se redestinará como fondo de maniobra.

13. Asuntos de trámite y urgencia;
No hay asuntos de trámite y urgencia.

14. Ruegos y preguntas.
Lucas comenta que se cambie el acuerdo si no les parece bien que los informes

deban estar completos con las valoraciones personales de los asistentes, ya que se
han aprobado los informes de asistencia de AEBE y AERRAAITI sin que estos
estuvieran completos.

Soukina ruega que el Pleno piense propuestas para el Decano.

No habiendo más intervenciones ni más asuntos que tratar, se levanta la sesión
a las 19:02h del día señalado en la cabecera, de todo lo que yo, como Secretaria,
doy fe.

Nazaret Nevado Heredia Katherina Sánchez Andreck

VºBº de la Delegada Fe de la Secretaria
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Asistentes al pleno

● Miguel Alaminos Escribano
● Moisés Álvarez Arco
● Iván Butrón Ollo
● Alexandru Stefan Capata
● Carmen Carrascosa Vázquez
● Javier Carvajal Noguera
● Emilio Castillo Torrús
● Nerea Cueto Camacho
● Juan José Díaz Pérez
● Aritz Domínguez Liste
● Oliver Martin Dostert Pérez
● Jose Maria Garcia Arcas
● Mencía María García López
● Carmen Lucía González Díaz
● María José Granda Pérez
● Natalia Hernández Lafuente
● Silvia López Álvarez
● Noelia Lopez Rey
● Nuria Magdaleno Gavilán
● Antonio Maldonado Utrera
● Alba Martínez Guerra

● Laura Medina Santana
● Ramón Moreno Salamanca
● Manuel Luis Moreno Sánchez
● Guillermo Moya Gómez
● Víctor Navarro Trujillo
● Nazaret Nevado Heredia
● Elena Pastor Álvarez
● Elisa Rivera Sanmartín
● Juan Rodríguez Jiménez
● Yerai Romero Sabuquillo
● Rubén Romero Torres
● María Saavedra Torres
● Iván Salido Cobo
● Andrea Belén Samaniego

Álvarez
● Katherina Sánchez Andreck
● Soukina Slama Mohamed
● María Uréndez Jiménez
● Ana Varnhagen Osorio
● Yue Claudia Wang Xia
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